

## résidences immobilier

Magnifique villa neuve au coeur du Cap d'Antibes bénéficiant d'une superbe vue mer panoramique. Cette propriété contemporaine d'une superficie d'environ 482m² propose 5 chambres en suite dont une chambre de maître au dernier étage, 2 beaux salons et un toit terrasse avec solarium et jacuzzi. Au sous sol hammam, sauna, salle de fitness, cave à vin, buanderie et studio. Terrain de 1380m². Piscine miroir chauffée à débordement avec pool house équipée de plancha et frigo. Double garage avec PC de sécurité. Ascenseur, très belles prestations luxe. A 5mn des restaurants, plages et commodités

Magnificent new villa in the heart of Cap d'Antibes with a superb panoramic sea view. This contemporary property, with an area of approximately 482m², offers 5 en-suite bedrooms, including a master bedroom on the top floor, 2 beautiful living rooms, and a rooftop terrace with a solarium and jacuzzi. In the basement, there's a hammam, sauna, fitness room, wine cellar, laundry room, and a studio. The property sits on a 1380m² plot of land. The infinity-edge mirror pool is heated and comes with a pool house equipped with a plancha and refrigerator. There's also a double garage with security ...

## **AGENCE MARLY PRIVILEGE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









